
 
 

 

Botucatu, 21 de setembro de 2020. 

  

Ilma. Sra. 

Alessandra Lucchesi – PSDB 

Botucatu-SP  

Valdir Gonzalez Paixão Júnior, Secretário Municipal de Educação, vem perante Vossa 

Excelência, em atenção ao respeitável Requerimento nº630, aprovado em Sessão Ordinária de 

31/08/20, que solicita informações sobre o uso, manutenção e ampliação da área tecnológica para 

fortalecer e apoiar as aulas remotas que constituem o processo educacional nesta longa pandemia 

esclareço: 

1. As escolas de tempo integral receberam além tablets e notebooks, equipamentos de 

áudio e vídeo para utilização como recursos tecnológicos em todas as unidades; 

 

2. Hoje, toda manutenção e reposição são executadas pelo departamento de tecnologia 

da Prefeitura, que através de solicitações e demandas, desta secretaria, verifica e propõe 

soluções que aperfeiçoem estes recursos. Contamos com uma centena de tablets em 

manutenção, que antes seriam descartados, mas hoje estão sendo consertados e 

encaminhados às unidades de origem, o mesmo ocorre com os projetores.; 

 

3. Os alunos não estão tendo acesso a estes equipamentos, pois não teríamos 

equipamentos suficientes para todos os alunos da rede; para os alunos que não possuem 

recursos tecnológicos, são fornecidos materiais impressos para que eles tenham 

continuidade nas atividades remotas. Aos gestores e professores que necessitam destes 

equipamentos, eles estão disponibilizados na própria unidade escolar; 



 
 

 

4. Sim, todo o estudo para aquisição, compra, reposição ou locação destes 

equipamentos são realizadas pelo departamento de tecnologia da Prefeitura, através dos 

encaminhamentos solicitados pelos gestores à Secretaria Municipal de Educação; 

 

5. Hoje, não contamos mais com este programa, que foi alterado pelo programa 

Educação Conectada (MEC), atendendo 90% das unidades de ensino fundamental da rede 

municipal, o programa prevê a conexão em alta velocidade de todas as escolas, além de, um 

plano de formação continuada para professores e gestores, com cursos sobre práticas 

pedagógicas inovadoras.   

 

 

  Atenciosamente, 

 

 

 

VALDIR GONZALEZ PAIXÃO JÚNIOR 

Secretário Municipal de Educação 


